



KEMENTERIAN PENDIDIKAN TINGGI, SAINS,
DAN TEKNOLOGI
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.kemdiktisaintek.go.id

Nomor : 0110/D2/DT.01.00/2025
Lampiran : -
Perihal : Program Ignite Wadhvani Foundation

6 Februari 2025

Yth. 1. Pimpinan Perguruan Tinggi
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I-XVII

Wadhvani Foundation merupakan organisasi nirlaba yang berfokus pada pengembangan ekosistem dan pendidikan kewirausahaan di perguruan tinggi. Pada tahun 2025 Wadhvani Foundation kembali meluncurkan program ignite yang mengedepankan pendekatan pembelajaran berbasis pengalaman untuk mengembangkan ide, membangun model bisnis berkelanjutan, dan menciptakan produk unggulan untuk mahasiswa.

Berkaitan dengan hal tersebut, dengan hormat kami sampaikan kepada pimpinan perguruan tinggi informasi terkait program tersebut yang kami lampirkan pada surat ini. Untuk informasi lebih lanjut terkait teknis pelaksanaan dapat diakses pada lama www.wadhwanifoundation.org atau dapat menghubungi kami di nomor 087883247972.

Kepada Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I-XVII kami mohon bantuan untuk dapat mendistribusikan informasi terkait program ini kepada seluruh perguruan tinggi di wilayah masing-masing.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami sampaikan terima kasih.

Plt. Direktur Pembelajaran
dan Kemahasiswaan,



Berry Juliandi
NIP 197807232007011001

Tembusan:
Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi



Jakarta, 3 Februari 2025

Yth. Dr. Berry Juliandi, M.Si.

Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan Ditjen Pendidikan Tinggi Kemendikisaintek

Di tempat

Dengan hormat,

Mengacu pada kunjungan dan pertemuan dengan Bapak pada Hari Senin tanggal 20 Januari 2025 yang lalu, bersama dengan surat ini izinkan kami menyampaikan informasi terkait Program Ignite. Adapun program Ignite ini berfokus pada pengembangan ekosistem dan Pendidikan kewirausahaan. Program Ignite dari Wadhvani Foundation ini juga telah digunakan di 17 negara dan diikuti oleh 200.000+ mahasiswa, yang berasal dari 1000+ institusi pendidikan tinggi.

Program ini sangat bermanfaat untuk dapat membantu institusi pendidikan tinggi dalam mewujudkan Indonesia yang lebih kuat, melalui terciptanya *startup-startup* baru yang akan membuka lapangan pekerjaan serta mampu menyelesaikan tantangan di masyarakat. Tidak ada investasi finansial yang dibebankan kepada Kemendikisaintek atau kepada institusi perguruan tinggi untuk berkolaborasi dengan Wadhvani Foundation dan memanfaatkan program Ignite ini. Saat ini, sudah ada 70 institusi perguruan tinggi yang telah menggunakan program ini di Indonesia.

Besar harapan kami Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan Ditjen Pendidikan Tinggi Kemendikisaintek dapat memberikan dukungan agar program Ignite ini dapat digunakan secara lebih luas oleh institusi Pendidikan tinggi di Indonesia. Informasi lebih lanjut tentang Wadhvani Foundation dapat ditemukan di laman: www.wadhwanifoundation.org atau dapat menghubungi kami di nomor: +62 878 8324 7972

Demikian permohonan dukungan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kesediaan Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Senior Program Manager Wadhvani Foundation WEN SEA

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Dion Dewa Barata', written over a light blue horizontal line.

Dr. Dion Dewa Barata

Catatan: Terlampir profil singkat tentang Wadhvani Foundation dan program Ignite yang ditawarkan

WADHWANI ENTREPRENEUR NETWORK

WADHWANI FOUNDATION

Committed to enabling millions to live a dignified life.

Wadhvani Foundation

(<https://wadhwanifoundation.org/initiatives/entrepreneurship/>), suatu **organisasi nirlaba dari Amerika Serikat**, yang berfokus pada **pengembangan ekosistem dan pendidikan kewirausahaan**. Wadhvani Foundation telah beroperasi di **17 negara** dan diikuti oleh **200.000+ mahasiswa**, yang berasal dari **1000+ institusi pendidikan tinggi**.

Program Wadhvani Entrepreneurship Network (WEN)

dirancang untuk menginspirasi dan membantu mahasiswa agar berani mengambil langkah pertama dalam dunia kewirausahaan. Dengan pendekatan pembelajaran **berbasis pengalaman**, mahasiswa akan dilatih untuk mengembangkan ide, membangun model bisnis berkelanjutan, dan menciptakan produk unggulan, sekaligus mempersiapkan mereka untuk sukses dalam ekosistem bisnis yang kompetitif.

Nama Program	WEN Ignite
Manfaat Program	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kerja sama Internasional 2. Memperkuat ekosistem kewirausahaan mitra 3. Memiliki kurikulum kewirausahaan terkini yang digunakan oleh berbagai universitas di 15+ negara 4. Memiliki portofolio kewirausahaan yang terstruktur 5. Meningkatkan kompetensi dosen di bidang kewirausahaan 6. Meningkatkan kualitas lulusan untuk menjadi pelaku <i>startup</i> mandiri 7. Kesempatan berjejaring dengan mentor dari seluruh dunia 8. Kesempatan meraih pengakuan capaian akademik internasional

Nama Program	WEN Ignite
Kompetensi	<p>Mencakup 12 Unit Kompetensi yang dibutuhkan untuk menciptakan usaha baru berkelanjutan dan <i>investor ready</i>:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kepemimpinan Kewirausahaan 2. Identifikasi Masalah 3. Identifikasi Konsumen & Validasi Kebutuhan 4. Pengembangan Ide Solusi 5. Pemetaan Peluang dan Persaingan 6. Pengembangan Prototipe dan MVP 7. Penilaian Kelayakan Peluang 8. Model Bisnis 9. Strategi Pemasaran dan Penjualan 10. Manajemen Keuangan untuk Profitabilitas 11. Tim dan Kebutuhan Sumber Daya Manusia 12. Orientasi pada Skala Bisnis
Target Peserta	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mahasiswa Vokasi, S1, S2 2. Startup binaan Inkubator, Akselerator, dan Pusat Unggulan Mitra
Metode Belajar	<ul style="list-style-type: none"> • Dosen sebagai fasilitator • Mahasiswa belajarsecara langsung dengan dosen/ <i>Hybrid</i> / Mandiri menggunakan platform WEN Ignite
Sertifikat dan Syarat	<p>Dosen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sertifikat Internasional sebagai fasilitator • Syarat: mengikuti pelatihan secara penuh (4 hari); mengerjakan semua kuis dan tugas saat pelatihan; mengampu mata kuliah kewirausahaan atau padanannya atau membimbing startup dalam menyusun <i>pitch deck</i> dengan menggunakan platform Ignite sampai Modul 12; melakukan penilaian untuk semua tugas di platform WEN Ignite. <p>Mahasiswa</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sertifikat Internasional • Syarat: mengerjakan dan mengumpulkan seluruh rangkaian perjalanan usaha di platform Ignite; memperoleh nilai minimal 80; Dinominasikan ke <i>global jury</i>; lolos penilaian oleh Global Jury Wadhvani Foundation.
Bahasa Pengantar	Bahasa Inggris/ Bahasa Indonesia

<p>Nama Program</p>	<p>WEN Ignite</p>
<p>Durasi Program</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Program perkuliahan reguler: selama 1 semester • Program non-perkuliahan reguler: Sesuai kebutuhan mitra, berdurasi 2 sampai 6 bulan
<p>Biaya</p>	<p>Komitmen dari Dosen/ Fasilitator / Pembina <i>startup</i> yang ditugaskan oleh mitra untuk menerapkan program ini (sesuai dengan syarat sertifikat di atas) secara lengkap.</p> <p><u>Tidak ada biaya finansial yang dibebankan kepada mitra, fasilitator, maupun mahasiswa.</u></p>
<p>Informasi lebih lanjut</p>	<p>Website: www.wadhwanifoundation.org Instagram: @wadhwanifoundation.id</p> <p>WhatsApp Support: +62 878 8324 7972 </p>

Cari tahu lebih banyak tentang program entrepreneurship dari Wadhvani Foundation dengan memindai QR code di bawah ini :



70 PERGURUAN TINGGI MITRA KAMI (2024)



RANGKAIAN PEMBELAJARAN WADHWANI IGNITE

